
【収入保険】私の選択・加入者の声

「農業を守る収入保険に期待！」

【埼玉県熊谷市 新井 清澄さん（71）】

（NOSAI埼⽟広報紙「NOSAIさいたま」2019年7⽉号より抜すい）

主⾷⽤⽶12ヘクタール、飼料⽤⽶3.7ヘクタール、⼩⻨5.6
ヘクタール、⼆条⼤⻨7ヘクタールを栽培しています。
私の暮らす地域は⾃然災害が少ないのですが、事故や病気

で動けなくなった経験から、万が⼀に備えるという気持ちで、
以前から共済制度に加⼊していました。収⼊保険への加⼊の
決め⼿は、NOSAI職員の⽅に他制度と⽐較した掛⾦や補てん
⾦の算定シミュレーションをしていただき、収⼊保険の⽅が
より魅⼒的だったことです。
価格の低下や保管中の事故など今までは補償できなかった

部分が補償されることや、ほぼすべての作物が対象となって
いること、農家収⼊全体をひとつとして加⼊できることがメ
リットだと感じています。特に複数品⽬を栽培している農家
には最適な保険だと思い、知⼈の野菜農家にも加⼊を勧めま
した。




